
 

Wasserwerk Nieder-Eschbach 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
Der Magistrat der Stadt Frankfurt wird gebeten, zu prüfen und zu berichten, welche Pläne 
der Eigentümer des Wasserwerkes Nieder-Eschbach mit seinem Besitz verfolgt. 
Soll das Gebäude 

- abgerissen und das Grundstück renaturiert werden? 
- dem langsamen Verfall preisgegeben werden? 
- vermarktet werden? 

Drückt innerhalb der alten Förderanlage noch Wasser an die Oberfläche? 
Wie soll damit zukünftig umgegangen werden? 
 
 
Begr.: Das Wasserwerk wurde vor einiger Zeit stillgelegt. Weil die Wasserqualität 
aufgrund eines zu hohen Schwermetallanteils nicht genügend hoch ist, wird es wohl nicht 
mehr in Betrieb genommen werden.  
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Carsharing auch in Nieder-Eschbach 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat der Stadt Frankfurt wird gebeten, sich mit den in Frankfurt 
vertretenen Carsharing-Unternehmen und dem RMV in Verbindung zu setzen, mit 
dem Ziel für Nieder-Eschbach ein Konzept für einen zentralen Carsharing-Punkt, 
eine sogenannte Auto- Übergabestelle, zu erarbeiten und umzusetzen. 
 
Das Konzept ist dem Ortsbeirat vor der Umsetzung vorzustellen. 
 
Begr: 
Aktuelle Kooperation von RMV und dem Unternehmen „book-n-drive“ besteht 
bereits in anderen Stadtteilen . 
Dies trägt dazu bei, auch in Nieder-Eschbach ein breiteres Spektrum an 
Verkehrsmitteln anzubieten. Nieder-Eschbach ist ein attraktiver Ort für solch einen 
Übergabepunkt, weil die Anbindung an das Umland mit dem ÖPNV nicht die 
Ansprüche aller Bürgerinnen und Bürger erfüllen kann. 
Carsharing ist das Teilen eines Autos zur Reduzierung der laufenden Kosten und der 
Schonung der Umwelt. 
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Zentrale Schnellladestation für Elektroautos in Nieder-Eschbach 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
Der Magistrat der Stadt Frankfurt wird gebeten, zu prüfen und zu berichten, ob zur 
Förderung der Elektromobiltät in Frankfurt auch in Nieder-Eschbach mindestens eine 
Schnellladestation für Elektroautos installiert werden kann. 
Ein möglicher geeigneter Standort ist mit dem Ortsbeirat abzustimmen. 
 
Begr.: Frankfurt setzte sich Klimaschutzziele, deren Erreichen durch eine Verbreitung 
von Elektro-Autos unterstützt werden kann. 
Die Nähe zu einem zentralen Verkehrsknotenpunkt (Autobahn A5, A 661) und damit eine 
hohe Nachfrage kann geeignet sein, um eine intensive Nutzung zu erreichen.  
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Illegale Müllablagerung in Nieder-Eschbach 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
Der Herr Ortsvorsteher wird gebeten, sich mit Eigentümer und Pächter des Flurstücks 474/2 
in der Flur 5, in Verbindung zu setzen mit dem Ziel, die sich in der direkten Angrenzung an 
das Flurstück 474/1 befindlichen massiven Müllablagerung dauerhaft zu entfernen. 
 
Begr.: Seit vielen Jahren wird das angegebene Flurstück als Weg und Müllkippe 
missbraucht, das muss nicht sein und stört das Landschaftsbild. 
 

 
 

"Datengrundlage: LiKa online 
Hessische Verwaltung für Bodenmanagement und Geoinformation" 
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Ben-Gurion-Ring:  
Aufrüstung der Straßenbeleuchtung an Fußgängerüberwegen 
 
Der Magistrat wird gebeten folgende Fußgängerüberwege mit einer Straßenbeleuchtung 
auszustatten, die eine bessere Sichtbarkeit des jeweiligen Fußgängerüberweges gewährleistet. 
(Natriumdampfleuchten, LED-Leuchten sofern sie den gleichen Effekt erzielen) 
 

1. Ben-Gurion-Ring Höhe Hausnummer 90 vor der Kurve mit dem Abzweig des 
Fußweges Richtung U-Bahnstation Bonames 

2. Ben-Gurion-Ring Höhe Hausnummer 174 unterhalb der Bushaltestelle 
Seniorenwohnanlage 

 
Begründung: 
An beiden Stellen werden die Fußgängerüberwege zur Zeit von „normalen“ Straßenleuchten 
ausgeleuchtet. Gerade in der „dunklen Jahreszeit“ hat sich wieder gezeigt, dass dies sehr 
ungenügend ist, die Überwege beziehungsweise sie nutzende Passanten nur schlecht 
erkennbar sind.  
 
Im Falle des Überweges zu 1) ist zu prüfen, ob er eventuell auf Bonameser Gemarkung liegt. 
Gegebenenfalls ist dann auch der Ortsbeirat 10 zu informieren beziehungsweise mit 
einzubeziehen. Der Überweg wird aber hauptsächlich von Bewohnern der Nieder-Eschbacher 
Seite des Ben-Gurion-Rings genutzt. 
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Kartengrundlagen: openstreetmap.org 
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